

# 硬式テニス部合同部活体験会報告

第2回学校説明会（11/11）の日に、今年度1回目の合同部活体験会を行いました。

当日は9名の中学生の方が参加して下さい、高校生と一緒に1時間ストロークやボレーの練習を行い、最後はダブルスの試合を行いました。高校生も異年齢の後輩達を教えるという貴重な体験をすることができました。

以下、参加して下さった中学生の方の感想です。

先輩たちがたくさん話しかけてくれたところ久しぶりにテニスできたのが楽しかったです！（Aさん）

先輩みんなが掛け声だったり、失敗しても「ナイスチャレンジ」と声をかけてくれたのでとても明るく優しい雰囲気でした！テニス部全体が笑顔で仲がよかったことがとても印象に残ってます。声をたくさんかけてくれたので気楽に参加できました。ありがとうございました!!（Bさん）

本日は部活動体験という貴重な体験をさせていただいたこと、心からお礼申し上げます。

私は、硬式テニス初心者で体験をして最初は不安ばかりだったのですが、分からないところがあればすぐに教えて下さったり、ミスをした時でも「どんまいどんまい!」などの励ましの言葉をくださったり、何事も優しく笑顔で接して下さったので、すごく良い体験をさせてもらったと思っています。ゲームもできて最初から最後まで心の底から楽しめました！（Cさん）



12/9（第3回学校説明会）の日にも、2回目の合同部活体験会(今年度最後)を予定しています。

興味のある方は、以下の申込み要領に基づきお申し込み下さい。

中学生の皆さん

令和5年11月16日

国立高校テニス部顧問  
野間 明

## 都立国立高校硬式テニス部の練習に参加してみませんか？

都立国立高校の校風は、「全部やる、みんなやる」の合言葉が示すように、進学重点校でありながら、「日本一の文化祭」と呼ばれる国高祭に代表される特別活動や、部活動にも全力投球し文武両道の高みを極めようとする姿勢にあります。従って、ほとんどの生徒が部活動に所属して積極的に活動しています。

その中でも硬式テニス部は、女子部は都立対抗テニス大会で5年連続最終日（ベスト4以上）に残り、今夏も準優勝するなど都立高屈指の強豪校となってきました。また男子部も伝統的な強豪校で、都立対抗テニス大会では9年前に優勝、8年前に準優勝をしています。

新チームは、男女とも都立戦優勝を目標に掲げ、これから行われる新人団体戦での上位進出を目指して、日々強くなるための練習を行っています。

さて、現在男女硬式テニス部では、勉強もテニスも高い目標を目指して本気で頑張る中学生を歓迎しています。少しでも国立高校硬式テニス部に興味のある人は、12月の学校説明会後の合同部活体験会に参加してみませんか。

12 / 9 (土) 14:00 ~ 15:00 学校説明会

15:40 ~ 16:40 合同部活体験会

参加を希望される方は、12 / 7 (木)までに、  
以下の内容を右記指定フォームから入力してください。

入力用QRコード↓

- |   |                     |
|---|---------------------|
| ① | 氏名                  |
| ② | 学年 / 性別             |
| ③ | 中学校名                |
| ④ | 電話番号 (予定変更・中止等の連絡先) |
| ⑤ | テニス歴・戦績等            |



### 注意事項

- ・当日は更衣室が使用できませんので、事前にテニスのできる服装に着替え、15:15~15:25の間に受付(正面玄関前)をしてください。
- ・練習会では、怪我等がないよう十分配慮致しますが、保険等の加入は各ご家庭でご対応下さい。

上記以外でも随時部活動を行っていますので、部活見学を希望したり、国高に関して質問や興味がある方は、下記顧問までご連絡下さい。

連絡先・問い合わせ先  
国立高校硬式テニス部 顧問 野間 明  
電話 090-4399-4259  
顧問野間の連絡先メールアドレス  
[Akira\\_Noma@education.metro.tokyo.jp](mailto:Akira_Noma@education.metro.tokyo.jp)  
↑アンダーバー



↑  
連絡先アドレスQRコード